



INDIGO STAFF

Según la calificadora Moody's, la falta de experiencia del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador en la construcción de refinerías implicará que el costo de la que se planea edificar en Dos Bocas, Tabasco, aumente sus costos.

"Dada la falta de experiencia del Gobierno y Pemex en la construcción de refinerías, es probable que el proyecto termine costando más y tomando más tiempo de lo que el Gobierno anticipa, colocando más presiones sobre los recursos fiscales", señaló la calificadora.

Moody's advirtió, de igual manera, que la falta de experiencia de Pemex en la construcción de refinerías conllevará a que el tiempo estimado para su conclusión no se lleve a cabo, lo que resultará en el aumento de presión en recursos fiscales.

La semana pasada, el Gobierno federal anunció que la licitación para la refinería había quedado desierta, por lo que Pemex será la encargada de construirla, con un presupuesto máximo de 8 mil millones de dólares.

"La última vez que Pemex construyó por sí mismo una refinería fue hace 40 años, a finales de la década de 1970, con tecnologías y procesos muy diferentes", aseguró la calificadora.

Específicamente, la agencia dijo que el proyecto terminará costando más de los 10 mil a 12 mil millones de dólares que se



FOTOCUARTOSCURO

El Gobierno federal anunció que la refinería sería construida por Pemex.

#4T

Por inexperiencia Dos Bocas costará más.- Moody's

La calificadora internacional advirtió que el proyecto terminará costando más de los 12 mil millones de dólares que se establecen en las licitaciones a causa de la inexperiencia de Pemex

La calificadora advirtió que el Gobierno deberá de gastar 8 mmdp en consultorías y preparación

establecen en las licitaciones, lo que podría aumentar por el gobierno de López Obrador y su escasa experiencia.

"Bajo este escenario, el Gobierno tendrá un gasto menor a 8 mil millones de pesos en consultorías, trabajos de preparación y otros gastos. La promesa de su gobierno de mantener la responsabilidad fiscal aparece cada vez más en tensión con su ambiciosa agenda de gastos sociales y de infraestructura. Las consecuencias para el perfil crediticio de México dependerán en parte de si continúa socavando la confianza del mercado, frenando aún más la inversión ya deprimida", detalló.

En su nuevo informe, Moody's también analizó los riesgos de negocios para mercados emergentes en Latinoamérica en varios sectores corporativos, y precisó que estos afrontarán durante este año un menor crecimiento global, cambios en las políticas comerciales y riesgos geopolíticos.

"El estrés de los negocios a partir de riesgos macroeconómicos variará de acuerdo a cada región, país e industria", concluyó la analista de Moody's, Marianna Waltz.